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学級懇談にて
先近金曜 日に開催 された各学級の懇談会で、狡長挨拶 としてお話 したことの概

喀 をお伝 えします。 (当 日おムでになれなかった方の参考になれば幸いです)・
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1 1学年懇談にて

1 授業の様子を几ていると、学餃内にあたたかい雰囲氣ができてきたようです。

1黒 板上の「クマムシ20」 のキャッチフレーズどおりのクラスになってほしい

と思います。

担任、31担任 ともに経験■ 実鏡豊富な先生方です。何 かあったら気軽に相談

2学年懇談にて

担任、喜1担任 ともに代わりましたが、ベテランの先生ガの指導と生徒の柔軟
|

さもあり、順調に学級が成長 しています。                |
なによりも生徒に「もうとたくなろう」というか が感じられます。これは

|

良いブLし です。ヤヽ学年としての成長が楽 しみです。            |

3年 懇談にて

修学ネ行で感`せ したことは・・・行動が予定垂 りに進んだことと被 り合 う場

喬が几られたことです。ネに出て新たな喬を見られました。

周囲と強調 し、おユいをええ合いながら「団体戦」と言われる入試を突破 し

|て はしいと考えています。
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|を 寄せて ください。


